Casa internacional

Oficiales
Hazel Stearn....Presidenta
Margaret Iwata....Vicepresidenta
Mildred Reagan....Secretaria

Muchas casas se jactan de que sus chicas representan a todos los estados de la Unión, pero la Casa Internacional es un proyecto mundial. Su objetivo es unir a chicas de diferentes razas, colores y nacionalidades en una organización unida por la amistad y el entendimiento mutuo. Las chicas empezaron este año con una nota armoniosa abriendo su casa al campus y presentando un té musical. Aunque este es el primer año del grupo en el campus, su éxito ha sentado las bases para un futuro progresista.

Margaret Iwata (izquierda) fue la vicepresidenta de International House; 1945 Cornhusker, Anuario de la UNL





